

Fitch alerta riesgo en calificación de Pemex

• **Por Berenice Luna**
berenice.contreras@razon.com.mx

SI SE EJECUTA tal y como se tiene contemplado el Plan de Negocios de Petróleos Mexicanos (Pemex) 2019-2023, se ponen en riesgo las métricas de calificación crediticia de la firma mexicana, pues podría agotar significativamente sus reservas y con eso provocar un apalancamiento más alto y una pérdida de efectivo, aseguró la calificadora Fitch Ratings.

Lucas Aristizabal, director de la firma, sostuvo que las métricas crediticias de Pemex se debilitarán si la compañía ejecuta su plan comercial, debido a que el plan

5
Por ciento estiman sea la producción anual de la compañía

de inversión de capital a largo plazo de la petrolera podría conducir a una tasa de reemplazo de reservas Probadas (IP) promedio del 50 por ciento, que cuando se combina con los objetivos de producción a largo plazo de la compañía puede agotar significativamente las reservas.

La perspectiva de calificación de Pemex podría estabilizarse con ahorros en costos de materiales y reducciones de im-

22
Campos petroleros prevé desarrollar la petrolera en el país

puestos que le permitan a la compañía tener flujo de caja libre de neutral a positivo, que a su vez reemplace suficientemente el 100 por ciento de las reservas y establezca la producción; sin embargo, advirtió que no hay ningún elemento en el Plan de Negocios para que esto suceda.

“La producción de Pemex tal vez continuará a la baja en un 5.0 por ciento anual en el corto a mediano plazo, pues el gasto de capital de extracción y producción se mantiene en línea con el promedio de los últimos tres años. Las perspectivas de aumentar el gasto de capital mientras se mantiene el flujo de caja libre neutral a positivo siguen siendo pobres”, dijo.